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PEDIDO DE TNFORMACÕES 14412022

Se;:rhor Presideffie,

O Vereador signatário deste, solicita após dada ciência ao Plenário, na
forma regimental, seja encaminhado ao Chefe do Executivo Municipal Secretaria
Competente, o que segue:

l)Consid*rando o Meru ü2/2022, de 18 de abril. de 2{}22, sabsuito pel*
Responsável Central de ContraÍe Interno, dirtgido uo Gabinete da Senhar Prefeito, fazendo
eúontantentos quanto à aquisição de MEDICAMENTOS itil FARMÁCIÁ gÁStCA, cuja ÁTÁ
DE REGISTRO DE PREÇOS veÍrceu em 16/04/22;

2)Considerando que foi apontado que o Processo n. l$8/21 * Pregã*
Eletr#nico n' 76/21 - estíwíí síésü€Íi o na LICITACON desde 17/01/22 e qxe foi protocoía$*
par* ajuste nos vçIores dos orça*cntos que estfivüm com sobre preço, segando o Tribunal de
Contas do Estado, perguntsmos:

a)fo i provictenciado um NOVO PÀOCE,SS O LICITÁTORIO p ara taí?

b)se a respostafor posítiv*, enviar o número do processo;

c)se a respostafor negativ*, etpliccr o motivo.

d)seja infarmado, de forma explicativa, conto são re,alizudas as compr&s
aquisiçtio dos medicamentos pare suprir a FÁRMACIA BASICÁ DO

JUSTIFICATTVA:
Tendo em vista que este Yereador foi autor do Pedido de Informações no

78122, que solicitou o envio dos APONTAMENTOS realizados pelo Setor de Controle Intern* e,

após termos conhecimento, analisando-os, pudemos constatar que foram feitas algumas
recomendações, vimos, através deste Pedido de Informações, saber se os apcntamentos foram
sanados, o que, para tanto, precisamos ter acesso às providências adotadas.

Sala "Severino Silveira", da Câmara de Vereaclores, 14 de lulho de 2021.
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